けんこうチャレンジ 2017!

あかるいまち21

No.1046 号 2017 年 9 月 21 日 組織部 TEL082-532-1264

	9月累計	4月~8月
組合員ふやし	59 人	453 人
出資金ふやし	363 万円	693 万円
純増	▲116 万円	390 万円

『楽しく"つながりづくり"』

9月2日、戸坂公民館で「朗読とバイオリンによるミニコンサート2017」が開催されました。 東区北支部はなみずき班の朗読と、いろいろな場所で演奏活動をされている渡辺さん・吉岡さんのバ イオリンが楽しめる、毎年恒例の行事です。

会場には、出演者のお友達や地域の組合員さんはもちろん、「公民館だより」の案内を見て、ふだ ん生協に関わりのない方もご参加いただけました。

会場に人が集まりコンサートが始まり、まずははなみずき班による朗読です。今年は、「となりの せきの ますだくん」と「じごくのそうべえ」の二本でした。どちらも有名な絵本なので読んだこと がある方も多いと思いますが、"朗読"として聴くと、自分で読むのとはまた違った発見があり、よ り楽しめます。そして今年は、マイクを使わず生の声で読む、という、はなみずき班では初めての挑



戦をしたのですが、これが大成功!会場に、い きいきとして気持ちの良い声が響きました。

バイオリンの演奏では、「翼をください」「千 の風になって」など、思わず口ずさんでしまう ようななじみ深い曲を披露してくださり、会場 中が聞き入っていました。

そして、最後にもう一つうれしいことが!参 加して朗読に興味をもたれた男性から、班会見 学の申込があったのです。はなみずき班の皆さ んの楽しい活動が、"つながりづくり"に結びつ きました♪

こんなにきれいに咲きました!~都支部園芸班~

9月の支部運営委員会で、「我が支部自慢 60 文字」 の話し合いで、「都支部といえばバスハイク、でもそ う言えば、今園芸班の育てたお花がきれいに咲いてい るね!年間を通してコツコツお手入れしてくれてい る園芸班も自慢よね~!」ということで、我が支部自 慢は園芸班に決定し、記念写真をパチリ。今年の5月、 いつかこの花壇がお花でいっぱいになったときのビ フォー・アフター用にと写した写真と比べてみると、 一段とお花の美しさとお手入れされている園芸班の 取り組みが光って見えます。





